

Nota de Prensa e imagen. Viernes 27-Noviembre-2015

Feria de Turismo Interior INTUR 2015

El PSOE denuncia la ausencia del Centro del Lobo Ibérico de Robledo de Sanabria en el stand de la Junta de Castilla y León en INTUR

En la visita realizada hoy Viernes a INTUR por el Procurador socialista José Ignacio Martín Benito junto al Secretario General del PSOE-CyL Luis Tudanca y el Alcalde de Toro Tomás del Bien

El Procurador por Zamora lamenta la descoordinación entre las Consejerías de Fomento y Medio Ambiente y la de Cultura y Turismo para promocionar un Centro inaugurado recientemente el día 15 de Octubre de 2015

Tras la visita realizada hoy Viernes a la Feria de Turismo Interior INTUR por el Procurador socialista José Ignacio Martín Benito junto al Secretario General del PSOE-CyL Luis Tudanca y el Alcalde de Toro Tomás del Bien el PSOE ha denunciado que en el stand de la Junta de Castilla y León INTUR “no hay ninguna información sobre el Centro Temático del Lobo Ibérico de Robledo de Sanabria”.

Martín Benito lo comprobado personalmente junto a varios ciudadanos que visitantes han demandaban información sobre el Centro. “Me dijeron que no tenían nada y que más gente les había preguntado” ha informado el procurador socialista quien califica esta ausencia como “una vergüenza no divulgar un centro recientemente inaugurado, una oportunidad perdida de promocionarlo en INTUR”.

Falta de coordinación entre Consejerías

Para el Procurador del PSOE por Zamora esta ausencia se trata de “una evidente descoordinación entre las consejerías de Fomento y Medio Ambiente y la de Cultura y Turismo. Y más toda vía es el presidente Herrera quien no coordina. Está ausente.

Martín Benito añade que “con esta omisión Patrimonio Natural de Zamora ha sido despreciado”.



El Procurador socialista ha recordado que el Centro del Lobo está ligado al Plan de Conservación y Gestión del Lobo como puesta en valor del Lobo Ibérico como recurso turístico y para divulgar y dar a conocer la especie y su ancestral relación con el hombre.

El consejero de Fomento y Medio Ambiente, Juan Carlos Suárez-Quiñones, inauguró el pasado día 15 de Octubre el Centro del Lobo Ibérico de Castilla y León ubicado en Robledo, acto en el que también participó el Delegado Territorial de la Junta de Castilla y León en Zamora Alberto Castro y el Alcalde de Puebla de Sanabria, José Fernández, entre otras autoridades.

El Centro del Lobo Ibérico de Castilla y León se trata de un centro de divulgación sobre el lobo como elemento fundamental de la biodiversidad de la península ibérica, que busca impulsar el turismo y el desarrollo rural de una de las zonas más emblemáticas a nivel mundial en gestión y conservación de la especie un recurso educativo y de dinamización socioeconómica ligado al Plan de Conservación y Gestión del Lobo en la Comunidad que ha contado una inversión total de 5 millones de euros.

